

Sacha Arethura

Je suis né en 1998 en Lorraine, mais j'ai grandi en Bretagne, là où mon envie de raconter des histoires a commencé à prendre forme. En 2017, j'ai été reçu au concours des Beaux-Arts, mais j'ai préféré suivre une autre voie, celle du cinéma — que j'ai choisie d'apprendre en autodidacte, tout en bossant à côté pour payer le loyer.

Aujourd'hui, j'écris et je réalise des films de fiction et des clips musicaux. J'ai eu la chance de collaborer avec des artistes comme Alkpote, IAM, Luv Resval ou Doc Gyneco. Mon prochain court-métrage, WALKA!, sortira en 2025.

-
- [WALKA! - 2025](#)
 - [La Valse - 2024](#)
 - [Clips réalisés](#)